Nachruf

Mit großer Betroffenheit erfuhren wir, dass unser langjähriger ehemaliger Chefbetreuer

Bernd Reiß

am 22. Februar 2019 im Alter von 57 Jahren verstorben ist.

Bernd Reiß war fast 30 Jahre für das Bundeswehr-Sozialwerk als Betreuer tätig und leitete über 25 Jahre Kinder- und Jugendfreizeiten sowie Freizeiten für Menschen mit Beeinträchtigung. Sein besonderes Anliegen war die Förderung und Ausbildung des Betreuernachwuchses. Für sein Engagement erhielt er 2007 die Ehrennadel des Bundeswehr-Sozialwerks in Gold.

Unser tief empfundenes Mitgefühl gilt insbesondere seiner Frau Geli. Wir werden ihn stets in dankbarer und guter Erinnerung behalten.

Bundeswehr-Sozialwerk e.V.

Matthias Leckel Bundesvorsitzender